



Provincias Monseñor Nouel y Hermanas Mirabal reciben insumos médicos de parte de la Fundación El Buen Samaritano a través del Gabinete Social

Descripción

El equipo operativo del Gabinete Social visitó los hospitales de los municipios de Maimón, Piedra Blanca, Bonao, Villa Tapia, Tenares y Salcedo gestionando soluciones de la mano de la Fundación El Buen Samaritano.

Monseñor Nouel, Lunes 15 de marzo de 2021.- Como parte de la labor de asistencia social que ejecuta el Gabinete de Política Social en todo el país, llevó a cabo un operativo de entrega de sillas de ruedas, lentillas, medicamentos e insumos médicos en los hospitales de los municipios Maimón, Piedra Blanca y Bonao en la provincia Monseñor Nouel, y Villa Tapia, Tenares y Salcedo en la provincia Hermanas Mirabal.

El recorrido inició en la provincia Monseñor Nouel, visitando el Subcentro de Salud de Maimón, el Hospital Municipal de Piedra Blanca, el Hospital Doctor José Columna y el Hospital Provincial Doctor Pedro Emilio de Marchena en Bonao.

Tras agotar la agenda en Monseñor Nouel, el equipo se trasladó a la provincia Hermanas Mirabal, visitando sus hospitales, el municipal de Villa Tapia, el de Tenares y el Doctor Pascasio Toribio Piantini en Salcedo, donde también canalizó la entrega de medicamentos, insumos médicos, lentillas y sillas de ruedas.

“Trabajamos para dar respuesta al compromiso que asumimos de servir al pueblo dominicano y gracias al apoyo de la Fundación El Buen Samaritano llevamos medicamentos de última generación a todos los hospitales del país”, destacó el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña.

La gobernadora de Monseñor Nouel, Raquel Jiménez, agradeció al Gabinete Social por los medicamentos entregados que serán de gran utilidad para mejorar los servicios que se ofrecen en esos centros de salud.

De igual manera, la gobernadora de la provincia Hermanas Mirabal, Lissette Nicasio, valoró como

positiva las donaciones, al considerar que “vamos a tener en la provincia hospitales con calidad humana y de servicio que lo vemos reflejado hoy con estas ayudas que estamos recibiendo”.

En el recorrido, donde participaron el director de la Fundación El Buen Samaritano, Moisés Sifren y el director de Salud del Gabinete Social, doctor Guillermo Morinagle, también estuvieron presentes algunas de las autoridades de las provincias Monseñor Nouel y Hermanas Mirabal, las gobernadoras Raquel Jiménez y Lissette Nicasio respectivamente; los directores provinciales de Salud, José Báez y Francisco Duarte; los alcaldes de Maimón y Bonao, Ramón Alberto Cabral y Eberto Núñez y el diputado Félix Hiciano.

Fecha de creación

2021/03/15